

El Inquisidor

**Gira de trabajo de Diego Sinhue Rodríguez por Acámbaro.
El Cabildo aprueba el “Plan de Gobierno” para el período 2021-2024.
Claudia Silva aplica el Programa “Vive Tu Centro Histórico”.
A casi 6 meses del nuevo Gobierno, Acámbaro carece de Plan Vial.**

HOLA MIS AMIGOS.- A un mes de la invasión de Rusia a Ucrania, el pueblo de éste último país resiste. Moscú no ha logrado el objetivo militar de controlar el territorio y la comunidad internacional apoya a Ucrania y a su Presidente, Volodimir Zelensky, a quien ya se le considera un Estadista. Bien!!!. Los bloques de apoyo mutuo sin embargo, siguen delineándose, lo mismo que el peligro de una Tercera Guerra Mundial. Si la Guerra logra concretarse, entonces se definiría un Nuevo Orden Internacional, tomando en cuenta los intereses geopolíticos de las naciones. Hoy, por el momento, el mundo está a la expectativa y en espera de que las negociaciones entre Kiev y Rusia rindan frutos a favor de la paz. Ojalá. Pero, dejemos el tema y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que “pierden el piso” por creerse “divinos” como ‘gobernantes’, pero que no son más que simples ‘vedettes’ al servicio del neoliberalismo, gachos!!!:

1.- Gira de trabajo de Diego Sinhue Rodríguez por Acámbaro.- El jueves 17 de marzo, el Gobernador de Guanajuato, Diego Sinhue Rodríguez Vallejo, estuvo de gira de trabajo por Acámbaro. Visitó sitios en donde hay acciones de beneficio social. De hecho, es la primera agenda programada para el municipio desde que es el mandatario estatal, pues con “Ales” Tirado (de Morena) nunca organizó una de este tipo. Nada más en una ocasión visitó el área del Cuartel de la Guardia Nacional en la colonia “Valle de Acámbaro”, pero no hubo gira. Así, la visita adquiere un mayor interés que por fortuna, rindió frutos, pues en la colonia “El Vergel” anunció el Gober que en virtud de que Acámbaro cumple 500 años de fundado en septiembre del 2026, es necesario que el municipio disponga de obras de gran impacto local y regional. No dijo cuáles ni cuántas, pero al menos ya tiene la idea de que así debe ser. Ojalá que haya más giras y que en breve, anuncie un ‘paquete’ de acciones reales con proyección al 2026. Esperemos que así sea!.

2.- El Cabildo aprueba el “Plan de Gobierno” para el período 2021-2024.- En una sesión de Ayuntamiento, los ediles -Síndicos y Rugidores-, aprobaron el documento que servirá como “Plan de Gobierno”, un asunto que ya anunció Claudia “La Pollita” Silva a través de su Facebook, oorale!!!. Y es que no existía el documento. Si acaso, la “Pollita” tenía una serie de ejes de trabajo, pero el Plan ya delimita lo programado y le imprime un carácter legal, lo que también obliga a cumplirlo. El documento aborda temas como los de desarrollo urbano, seguridad, obras públicas, educación y cultura, gobierno y, entre otros, desarrollo rural. Ahora, es de esperar que en un acto especial, Silva Campos informe públicamente del Plan como lo hizo con el Informe de los primeros “100 Días”. Durante la toma de protesta no delineó su labor, pues el documento que llevaba preparado lo hizo a un lado e improvisó un “rollo”, tipo

campana. La población no supo qué haría de manera institucional y dejó dudas. Por eso y ya con el Plan aprobado, la “Pollita” debe informarlo con detalle. ¿Lo hará?.

3.- Claudia Silva aplica el Programa “Vive Tu Centro Histórico”.- Muy oportuno resulta el Programa “Vive Tu Centro Histórico”, por medio del cual se busca rescatar este espacio social con base en el Jardín Principal “Independencia”, qué bien!!!. De esta manera, Claudia “La Pollita” Silva atiende a un comentario que hicimos en esta columna crítica y criticona, de todo y de nada, el 22 de diciembre de 2021, luego de que el día 19, en el Jardín se festejara el “Día del Migrante”. El 22 de diciembre mis amigos, comentamos en esta columna lo siguiente:

“Autoridades festejan a los migrantes, en su día.- El domingo 19, el Gobierno de Claudia “La Pollita” Silva festejó el “Día Internacional del Migrante”. Por ello, hubo música y la tradicional bienvenida en un acto que tuvo lugar en el Jardín Principal “Independencia”. No habría nada qué comentar, si no es que por ese motivo, el Cabildo comienza a rescatar un lugar olvidado por Gobiernos anteriores como es el propio Jardín. En otra época, el sitio era el punto de encuentro para la comunidad acambarenses, sobre todo los fines de semana en donde hasta una banda de música de viento amenizaba la tarde-noche. Era el sitio adecuado para las y los novios, toda vez que el momento era propicio para conocerse y saludarse. Hoy en día, insisto, esa tradición ya no existe debido al abandono de que ha sido objeto el Jardín. Se ha remodelado, sí; pero está lejos de ser un punto clave en la vida comunitaria. Actualmente, esa preferencia la tiene la plaza Hidalgo. Claudia “La Pollita” Silva, si quiere hacer algo diferente, debe rescatar el Jardín “Independencia” con eventos culturales y con el del día del migrante, es un buen inicio para hacerlo. Sus antecesores -todos hombres-, no le dieron importancia al sitio, por intereses mezquinos; ahora eso puede y debe cambiar. Como mujer, Claudia Silva seguramente pondrá el ejemplo. Ojalá”.

Así pues, el comentario se hizo y “La Pollita” atiende con gusto el asunto. Ojalá que el Programa “Vive Tu Centro Histórico” que lo coordina el Instituto Municipal de la Cultura (IMCA), sea permanente por la tarde-noche, no al medio día como inició el pasado domingo 20 de marzo -porque la idea es la convivencia por la tarde-noche-, y con ello las familias vuelvan al Jardín. A Claudia Silva, es de agradecer su oportuna respuesta a nuestro comentario y deseamos el mejor de los éxitos. No esperaba menos de mi Clau, la guapa y talentosa Alcaldesa quien escucha la voz de las y los ciudadanos como la de su Servilleta. ¡Gracias mi Clau!!!. Enhorabena!. Ya veremos los resultados. Ya veremos!.

4.- A casi 6 meses del nuevo Gobierno, Acámbaro carece de Plan Vial.- Desde el pasado 10 de octubre de 2021 cuando el Ayuntamiento 2021-2024 tomó posesión con Claudia “La Pollita” Silva al frente, uno de los problemas más sentidos entre la población era el de la falta de un Plan Vial, a fin de evitar caos y generar una circulación de vehículos sin dificultad. A casi seis meses desde el inicio de la gestión, el escenario es el mismo y el actual titular de la Policía y Tránsito, Rafael Beltrán, no ha presentado un documento sobre el particular. En cambio, sigue el caos vial. Cada semana hay una marcha, una carrera atlética o un desfile de “algo” que bloquea las principales calles y avenidas, en tanto que el ambulante ocupa impunemente la vía

pública. Ambos aspectos combinados, caos vial y ambulante, hacen de Acámbaro una localidad conflictiva en términos de urbanismo y de desarrollo social. Es más, a partir de la presencia del ambulante tan sólo, es imposible que haya proyectos turísticos y culturales como el de un “Pueblo Mágico” o el de “Patrimonio Cultural de la Humanidad”, independientemente de otros que puedan beneficiar al municipio. No obstante, la parte inmediata como es la solución del caos vial, es lo que urge atender. El titular de la Policía y Tránsito –para citar su cargo en términos cortos y no rimbombantes-, es el responsable de atender y resolver el problema. Si es así, habrá una mejor ciudad; de otra manera, todo seguirá igual en materia de vialidad y, claro, será muy lamentable. Muy lamentable.

Para concluir con el tema de la resistencia de Ucrania y de su Presidente Volodimir Zelinsky tras la invasión de Rusia, es de comentar que Vladimir Putin sigue amenazando con utilizar armas nucleares si alguien se interpone en el camino, no pues!!!. El Presidente ruso es ya insoportable y ha perdido el sentido común, incluso, parece político mexicano, esos que se enajenan con el falso “uso del poder” y creen que son “dioses”. En medio de todo, lo que propicia es un peligro mundial y lo que decíamos: la conformación de bloques de mutuo apoyo. En este aspecto, Rusia tendría el poderoso respaldo de China, Corea del Norte e India, mientras que Ucrania el de los países de la OTAN, la Unión Europea y Estados Unidos, además de Japón y Corea del Sur. La posición del Presidente Putin es similar a la que mantuvo Adolfo Hitler en 1939 luego de invadir Polonia y pocos, muy pocos, supieron oportunamente lo que haría el Führer, aguas eh!!!. Aguas!!!. Es deseable que la paz retorne a Ucrania y con ello, la tranquilidad al mundo. Esperemos que así sea!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Suerte y hasta la próxima. Saludos.